

MUCHACHITA DE 16 AÑOS SERÍA ACUSADA POR TENTATIVA DE HOMICIDIO

DETENCIÓN DE MAMÁ FRENÓ BAUTIZO DE LUCIANA



Provincia: San José
Población: 352.366 hab
Extensión: 44,82 km²

ANGIE LÓPEZ A.

angie.lopez@ateja.co.cr

La detención de una muchachita de 16 años, mamá de la bebita abandonada en un basurero en Tibás, frenó el bautizo que le iban a hacer ayer a la chiquita en el Hospital de Niños.

Aun así los doctores, entre ellos los que serían los padrinos, y el capellán del centro médico le hicieron a Luciana una pequeña ceremonia simbólica para celebrar que está con toda la pata.

Luciana es el nombre que querían ponerle a la bebita en el hospi.

La doctora Olga Arguedas, quien iba a ser la madrina, contó ayer que Luciana estrenó el vestido blanco que ella le compró y le rezaron el Evangelio de San Marcos, que dice: "Dejad que los niños vengan a mí".

"Preferimos no hacerlo (el bautizo) porque apareció la muchacha y sería pasarle por encima a la familia. Hicimos una ceremonia, no el sacramento como tal. Fue a las once de la mañana, algo muy íntimo en el salón en el que está ella", dijo Arguedas.

A la bebita la abandonaron en un basurero, diagonal a la panadería Musmanni, en La Florida de Tibás, y fue encontrada por unas vecinas, quienes la llevaron a la estación de bomberos de Tibás, donde la limpiaron y la estabilizaron.

Detención. La mamá de la bebita sería una menor de 16 años, detenida el jueves a las 7 p.m. por el OIJ en su casa en Tibás.

La vocera del OIJ, Marisel Rodríguez, comentó que la menor, estudiante de noveno año, aceptó los hechos y fue una dolorosa sorpresa para sus papás pues desconocían que estuviera embarazada. Al parecer, como es de textura gruesa, pudo esconder el embarazo, del cual ni siquiera sabía el papá de la bebita, también de 16 años.

Según informes, la muchacha tuvo a la bebita en la casa, sola y quizá por miedo, la abandonó en

CUSTODIA

Familiares de la bebita, como hermanos, tíos o abuelos, podrían quedarse con la custodia si el PANI demuestra que son idóneos para ello. Rodolfo Meneses, abogado del PANI, explicó ayer que esa sería la primera opción para la bebita y que su mamá, por el abandono que cometió, queda descartada. Dijo que en caso de que ningún familiar quiera hacerse cargo o no sea idóneo, la menor pasaría a un albergue. Instó a la familia a acercarse a ellos ya sea visitando el Patronato o llamando al 911.



Los bomberos le regalaron ropita y pañales. CORTESÍA BOMBEROS.

un basurero.

Rodríguez dijo que a la detenida la llevaron a un hospital para determinar si había dado a luz y los exámenes lo confirmaron.

La oficina de Prensa del Ministerio Público confirmó ayer en la tarde que la Fiscalía Penal Juvenil acusará a la muchachita del delito de tentativa de homicidio.

La muchachita seguía detenida ayer, y en la noche hubo una audiencia para fijar las medidas cautelares que le impondrán.



La vecina que encontró a la bebé y los bomberos visitaron a Luciana. CORTESÍA.

CREO QUE...



ORLANDO URROZ
DIRECTOR HNN
ANGIE LÓPEZ PARRA ET

"La bebita está bien. Estamos pendientes de las indicaciones del PANI".

Alegre visita. La bebita estuvo ayer muy homenajead, pues, además de la ceremonia, recibió una visita especial.

Los bomberos que la atendieron y la vecina que escuchó el llanto "como de un gato", lo cual permitió encontrarla, fueron a verla.

"Fue un minuto nada más, no dejaron ni tocarla ni nada, solo verla. Está bien, que es lo principal. Eso me deja más tranquila", dijo ayer Miley Porras, quien la halló.



A la bebita la dejaron abandonada el martes en la noche. MARWINDREA GARCÍA.

El capitán de los bomberos de Tibás, Berny Sandoval, y tres compañeros más también fueron al hospital y le llevaron a Luciana ropita, pijamitas y pañales.

El director del Hospital de Niños, Orlando Urroz, dijo ayer que al cierre de edición ningún familiar de la menor había ido a ver a la niña.